

Sudán inventa cargos contra Meriam en un pulso contra EEUU y Sudán del Sur

Escrito por THE GUARDIAN / ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Jueves, 26 de Junio de 2014 11:12

ÚLTIMA HORA: Meriam ha sido finalmente liberada y ha hecho unas breves declaraciones para la BBC en su camino hacia la Embajada de los EEUU en Jartum. "Me gustaría dar las gracias al pueblo sudanés y la policía sudanesa," le dijo a la BBC en una entrevista exclusiva al salir de la custodia. "Me gustaría dar las gracias a los que estaban a mi lado. Preguntada sobre sus planes tras su liberación, ella dijo: "Voy a dejarlo en manos de Dios, ya que ni siquiera tuve la oportunidad de ver a mi familia después de que salí de la cárcel."

Ver: <http://www.bbc.com/news/world-africa-28050753>

"Me gustaría dar las gracias al pueblo sudanés y la policía sudanesa," le dijo a la BBC en una entrevista exclusiva al salir de la custodia. "Me gustaría dar las gracias a los que estaban a mi lado." Preguntado sobre sus planes tras su liberación, ella dijo: "Voy a dejar en manos de Dios que ni siquiera tuve la oportunidad de ver a mi familia después de que salí de la cárcel." <http://www.bbc.com/news/world-africa-28050753>

Acusan a la joven doctora cristiana, de falsificación de documentos de viaje, al no reconocer su documentación expedida por la Embajada Sudán del Sur. En el fondo, se trata de un pulso de autoridad del Servicio de Inteligencia y Seguridad Nacional.

Sudán inventa cargos contra Meriam en un pulso contra EEUU y Sudán del Sur

Escrito por THE GUARDIAN / ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Jueves, 26 de Junio de 2014 11:12



~~Meriam Ibrahim, una niña de 11 años, fue acusada de apostasía por su familia y el gobierno sudanés. Ella es una de las muchas niñas que han sido acusadas de apostasía y condenadas a la muerte por el gobierno sudanés.~~